

MARKT & PRODUKTE

## Sommer-Torte



Torte des Jahres 2018 von Schöller Backwaren und daher nur in diesem Jahr erhältlich: Panna-Cotta-Orange / Foto: Schöller Backwaren

Panna-Cotta-Orange ist die Torte des Jahres von Schöller Backwaren. Mit der fruchtigen Kreation erweitert der Backwarenspezialist sein Tortensegment um eine sommerliche Variante.

Sie sieht handwerklich aus, wie vom Konditor, und schmeckt frisch. Auf einem Mürbeteigboden liegen zwei lockere Biskuitböden, dazwischen ist eine cremige Sahne-Vanille-Füllung, die an den Dessertklassiker Panna Cotta aus Italien erinnert. Diese wird mit einer Blutorangen-Sahne-Füllung kombiniert. Die Torte ist mit der Sahne-Vanille-Füllung und Orangenscheiben bedeckt, zusätzlich mit Mandelblättchen bestreut und randgarniert.

Das Produkt enthält keine deklarationspflichtigen Zusatzstoffe.

Als Torte des Jahres 2018 ist Panna-Cotta-Orange nur in diesem Jahr erhältlich.